

理研会報

行 武 藤 善 正
 部 務 局
 成 田 市 幸 町 9 4 8 小
 成 田 小 学 校

新年度を迎えて

はからずも、今回、研究部長と
 いう大任を仰せつかりました。
 単位現場をしばらく離れていま
 したので多くの不安がありますが、
 そこは二百九十名の皆様のご指導
 と協力をおねがいしてまいりたいと
 思います。

高学年部会、中学校部会と三つの
 分科会の形をとって、研究を推め
 ることになりました。
 華会のための、発表のための研
 究ではなく、日々の実践から生ま
 れた研究、子どもたちの向上に裏
 づけられた発表でありたいもので
 す。

そのためには、研究員とほた、
 方々に確かさせるのではなく、
 すべての先生方が、日頃の授業実
 践を、向題をもちて成果を持ち寄
 ることが必要だと思います。全員
 参加の教育研究会をの旗を高く
 掲げようではありませんか。
 明日の子ら、のために

二、理科作品展の開催

すべての学習指導にとって、考
 えるというはたらくは不可欠で
 ず、特に理科教育では、思考力を
 高めることは重要な知識を形成す
 上で大切なことです。日頃の教科
 経営の中で、考える、工夫する、
 気づく、そんなことから生まれた
 作品を出し合おうではありません
 か。子どもの持つ創造力の芽を大
 切に伸ばそうではありませんか。

三、研究学校への協力
 北加田小学校が印刷用の指定を
 受けて、二年目の研究に入りました。
 印刷地区の教育推進の拠点校
 としての役割を担っています。が、
 私たち研究部が協力できることは
 どんなことでしょうか。皆さんと
 いっしょに考えてみたいことのひ
 とつです。どうぞお考えをお寄せ
 下さい。

印刷指定 理科研究学校
栄町立北加田小学校
 研究テーマ「ひとりひとり向題を持ち、喜ん
 理科学習に取り組みはじめるようになりたい」
 公開期日 昭和五十七年十月二十二日
 〇。ぜひ、参加ください。

二、挨拶

前部長 坂井貞夫
 木々の緑、さわやかな風、子ど
 もたちの落ち着き、先生方もど、
 しり込んで充実した日々の実践に
 励んでおられると感じます。
 今回、二年間の理科研究部長の
 職を履き、武藤先生にバトンタッ
 プいたしました。二年間の研究部
 の方々の働きと協力、ご支援に感
 謝申し上げます。部長を履きまし
 ても理事として研究部の発展に努
 力してまいりますので今後ともよろ
 しくお願ひいたします。

今年、本年より小学校低学年部会
 年、高学年、中学校の三つの分科
 会をもつことになりました。これ
 で体育館を会場に、マイク片手
 の発表はなくなりそうです。しかし
 一分散会一〇〇名を越えるところ
 はまだ残ります。理科研究部の研
 究推進は、共同研究するところ
 に良きがあります。今後の研究活
 動では、今までの以上に各分科単位
 の活動が要求されると思います。
 各校の校内研修と共に、部会での
 研究活動をするということは大へ
 んなことだ。部会研究部長さん
 を中心に効率的な研究活動を推
 進してほしいものです。

四、会報の発行

「理研会報」も教えて一二四号
 となりました。昭和四十五年十一月
 十日、第一号が発行されて以来、
 五回七号をのりすつ発行されてき
 ました。たいへん貴重な記録だと
 思います。「継続は力なり」とも
 いいます。私たちみんなの会報で
 す。

皆さんの声を、考えを、そして
 実践の記録を、寄せてください。
 大きく、たくましく、役に立つ
 会報に育てようではありませんか。

幹事
 吉井 猛彦（成田小）
 木川 香（玉膳小）

**なお、渡辺博孝先生は、栗橋環
 課へ、守井貞成先生は白井町教
 へそれぞれ、転任されました。**

『本年度の行事』

- 七月 八日 研究員集會
- 七月 八日 役員会
- 九月 七日 研究員集會
- 十月 五日 教研集會
- 十月 五日 三つの分科会に
 別れて
 理科器具展示会
- 十月 九日 理科作品展
- 十月 十一日
- 十月 十三日 北加田小学校公開
 研究会（協力）
- 十一月 十一月 泉茶会大会へ参加
 なら、理研会報は随時、発行し
 ていきます。

△あ と が き△

今年度、最初の理研会報です。
 どうぞよろしくお願ひします。
 二重見、ご希望等、ともしお
 寄せ下さい。
 実践記録等をお寄せ下さい。
 普通の原稿用紙でもかまいません。
 〇。四のスペースだけはお考え
 になりお書き下さい。
 紙を確保しき、てい、ています
 か。これらが問題です。かん
 は、っていきます。